

Ofreció la ACNU homenaje a Fidel



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 11 ago (RHC) Los miembros de la Asociación Cubana de Naciones Unidas (ACNU) ofrecieron digno homenaje al líder de la Revolución Cubana Fidel Castro en ocasión del aniversario 91 de su natalicio este 13 de agosto.

Con motivo de esa conmemoración se develó especialmente en esa entidad la presencia fotográfica de Fidel durante el discurso que pronunció como presidente de Cuba y del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL) ante el 34 período de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas el 12 de octubre de 1979.

Realizaron la solemne develación fotográfica de Fidel el viceministro de relaciones exteriores de Cuba Rogelio Sierra y Pedro Martínez Pírez periodista y miembro de la directiva de la ACNU, quién recordó las exposiciones del líder cubano en la ONU y la entrevista que realizó para la televisión al jefe de estado de la nación caribeña.

También Raúl Roa Kourí quién desempeñó funciones como embajador de Cuba en la Organización de Naciones Unidas e hijo del insigne canciller cubano de la dignidad de igual nombre manifestó satisfacciones por compartir tiempos con Fidel durante sus pronunciamientos en ese foro internacional en defensa de Cuba y de otros pueblos del mundo.

Asistieron al encuentro conmemorativo representantes de organizaciones, entidades, instituciones, amigos solidarios de la nación caribeña en otros países e integrantes de la sociedad civil cubana, quienes igualmente dignificaron el protagonismo histórico de Fidel.



Radio Habana Cuba